

Ein neuer König und viele Geehrte

BRAUCHTUM Schützenverein Diele und Umgebung feierte Fest



Der Vorsitzende Wilfried Meijer (von links) präsentierte das Königshaus mit dem ersten Adjutanten Heinrich Meijer, der Königin Erika Janssen und dem Schützenkönig Jan-Dieter Janssen, dem Jungschützenkönig Steffen Sinnigen und dem zweiten Adjutanten Alois Cordes.

BILD: WOLTERS

Der neue Schützenkönig heißt Jan-Dieter Janssen. Ehefrau Erika Janssen ist seine Königin.

DIELE / BWO - Dass die Diele Einwohner hinter ihrem Schützenverein stehen, spürte man am vergangenen Wochenende: Viele Häuser und Straßenzüge waren mit bunten Bögen und Girlanden geschmückt. Beim Festumzug standen zahlreiche Menschen an den Straßenrändern. Wilfried Meijer, Vorsitzender des Schützenvereins Diele und Umgebung, lobte das Engagement der Bürger zu diesem 60. Schützenfest und bezeichnete es als ein sehr gelungenes und „rundes“ Fest.

Nach ihrem diesjährigen Motto „Well Dag för Dag sin Arbeit deiht, un alltied up sein Posten steiht, un deiht dat goet, und deiht dat gern, de sall sück ok mal amüsieren“ wurde das Fest am Sonnabend mit einem großen Festball eingeleitet. Mehr als 600 Gäste feierten im Zelt.

Traditionell wurde am Sonntagmorgen das neue Königspaar proklamiert. Musikalisch umrahmt wurde die Aktion vom Spielmannszug aus Neermoor. Wie berichtet, hatte eine Woche zuvor beim Königsschießen Jan-Dieter Janssen den traditionellen Holzadler von der Stange geschossen. Ehefrau Erika Janssen ist seine Königin. Jan-Dieter Janssen übernahm

nun die Königskette vom alten Schützenkönig Jan Schipper. Zum Königshaus gehören außerdem die Adjutanten Heinrich Meijer und Alois Cordes sowie Jungschützenkönig Steffen Sinnigen.

Beim Schützenfest wurden des Weiteren Ehrungen vorgenommen: Der Vorsitzende des Kreissportbundes Jörg Kromminga heftete Wilfried Meijer die Silberne Ehrennadel des Kreissportbundes Leer an. Mit dem „Ehrenamtszertifikat“ des Landesportbundes wurde die Vereinsarbeit von Bernhard Harders und Bernhard Blaauw gewürdigt. Jürgen Siemens wurde mit der „Silbernen Nadel“ des deutschen Schützenbundes für 25 Jahre Mitgliedschaft geehrt.